

domingo 21 de enero de 2024

La asociación Mi Superhéroe eres Tú estrena el documental 'Cero-Cuatro, del infierno al cielo' en su gala solidaria

La recaudación se destinará a mejorar la estancia hospitalaria de pacientes pediátricos y a la ONG Sonrisas del Suroeste



El Teatro Leal de La Laguna acoge este domingo 21 de enero, a las 19:00 horas, la gala benéfica Mi Superhéroe eres Tú, impulsada por la asociación solidaria que lleva el mismo nombre y cuya recaudación se destinará a mejorar las instalaciones de la planta de Pediatría del Hospital Universitario de Canarias, a la ONG Sonrisas del Suroeste, especialmente a la reparación de uno de sus camiones de reparto, y a diversos proyectos.

El deportista y promotor de esta entidad, Samuel Rizo, invita a la ciudadanía a ser parte de esta actividad solidaria y celebra que durante su transcurso se estrene el documental 'Cero-Cuatro, del infierno al cielo'. Este mostrará al público cómo se desenvuelve el entorno familiar de los niños enfermos con patologías crónicas o las denominadas "raras". El filme también relata uno de los retos deportivos realizados por los miembros de la asociación, el ascenso al Teide 0-4-0.

Además, para la ocasión contarán con la actuación del irreverente cuarteto humorístico Abubukaka que, formado por Amanhuy Calayanes, Carlos Pedrós, Diego Lupiáñez y Víctor Hubara, ya cuenta con más de 47.800 seguidores en Instagram.

Creada en 2019, Mi Superhéroe eres Tú organiza eventos culturales y deportivos cuyo único objetivo es ayudar a los demás. La gala en La Laguna llega tras la celebración de Alexandra 360º, un reto deportivo

también organizado por la asociación en el que los participantes recorrieron 500 kilómetros en bicicleta para visibilizar y concienciar sobre la situación de Alexandra, una de las niñas beneficiarias de la gala a la que se pretende sufragar el material quirúrgico.

